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Ata da Vigésima Segunda Sessão Ordinária, do primeiro ano da Décima Quinta 

Legislatura da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada em primeiro de 

outubro de dois mil e treze, às dezenove horas e trinta minutos, na Sala das 

Sessões “Vereador Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no 

Edifício Municipal Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto. Vice-Presidente Sr. Adilson José Abrucez. 

Secretários Srs. Rita de Cássia Siste Bergamasco e Ângelo Roberto Torres. 

Primeiramente, foi feita a Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, 

de 21 de fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador 

Luiz Carlos de Campos para proferir o seguinte texto:Profecia de Amós – 

Capítulo 8 – versículos 4 a 7: “Ouvi isto, vós que maltratais os humildes e 

causais a prostração dos pobres da terra; vós que andais dizendo:'Quando 

passará a lua nova, para vendermos bem a mercadoria? E o sábado, para 

darmos pronta saída ao trigo,para diminuir medidas, aumentar pesos, e 

adulterar balanças, dominar os pobres com dinheiro e os humildes com um par 

de sandálias,e para pôr à venda o refugo do trigo?' Por causa da soberba de 

Jacó, jurou o Senhor: 'Nunca mais esquecerei o que eles fizeram.’” A seguir, o 

Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, onde foi anotada a presença 

dos seguintes Srs. Vereadores: Adilson José Abrucez, Alexandre da Silva 

Santos, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, David Hilário Neto, 

Fábio Augusto Pina, Gerson Antonio, Luiz Carlos de Campos, Luiz Gustavo 

Gothardo, Rita de Cássia Siste Bergamasco, Rodrigo da Silva Blanco, 

Romilson Nascimento Silva e William de Souza Silva. Constatando número 

regimental, o Sr. Presidente, proferindo as seguintes palavras: “Sob a proteção 

de Deus iniciamos os nossos trabalhos”, declarou aberta a Sessão,  dando início 

ao Expediente: primeiramente, o Sr. Presidente colocou em votação a Ata da 

Sessão Ordinária anterior e a Ata da Sexta Sessão Extraordinária, realizada em 

dezessete de setembro de dois mil e treze, as quais  foram, uma a uma, 

aprovadas por unanimidade de votos pelo Plenário e assinadas  pela Mesa. A 

seguir, o Sr. Presidente determinou a leitura da Matéria Constante do 

Expediente: pela ordem, o Sr. Luiz Carlos de Campos pediu a palavra 

apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, II do Regimento 

Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da matéria oriunda do 

Executivo Municipal, do projeto e das Indicações dos Senhores Vereadores, e 

das correspondências de diversos, lendo-se apenas as ementas, como constavam 

na pauta; em discussão e votação, foi o mesmo aprovado por onze votos 

favoráveis, sendo um contrário do Sr. Ângelo Roberto Torres. A seguir,  do 

Senhor Prefeito foram lidas as ementas dos seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 
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086/2013, encaminhando a Casa Projeto de Lei Complementar que dispõe o 

Mapa Genérico de Valores e fixa os critérios de apuração do Valor Venal dos 

Imóveis, para efeito de cálculo do Imposto sobre a Propriedade Predial e 

Territorial Urbana, no exercício de 2014, e dá outras providências; 2. Ofício 

DER nº 087/2013, encaminhando a Casa Projeto de Lei que dispõe sobre 

desconto no IPTU, quando pagos em parcela única; 3. Ofício DER nº 088/2013, 

encaminhando a Casa Projeto de Lei que dispõe sobre autorização ao Executivo 

para abertura de crédito adicional suplementar, depois de lidos, foram os 

projetos encaminhados para as Comissões Permanentes para parecer; 4. Ofício 

SEGOV nº 0646/2013, dando resposta ao Requerimento nº 139/2013, do Sr. 

William de Souza Silva - Zidane solicitando ao Executivo Municipal e à 

ASAMAS informações e documentos sobre a motivação da contratação da 

empresa prestadora de serviços de portaria, incluindo serviços 24hs no Hospital 

Municipal Walter Ferrari e UPA; 5. Ofício SEGOV nº 0665/2013, 

encaminhando a Casa manifestação da SAF acerca do projeto de lei 

complementar que institui o IPTU Verde, depois de lido foi o referido ofício 

encaminhado para as Comissões Permanentes para ser anexado ao processo; 6. 

Ofício SEGOV nº 0668/2013, acusando recebimento do Requerimento nº 

210/2013, do Sr. Gerson Antonio solicitando informações sobre a existência de 

radares operando dentro da cidade; quantos e onde estão operando; empresa 

responsável pelos equipamentos, entre outra questão; 7. Ofício SEGOV nº 

0670/2013, acusando recebimento do Requerimento nº 211/2013, do Sr. Ângelo 

Roberto Torres solicitando informações se existe projeto para aumentar o 

tempo de parada da Maria Fumaça, no Centro Cultural. 8. Ofício SEGOV nº 

0671/2013, acusando recebimento do Requerimento nº 213/2013, do Sr. Gerson 

Antonio solicitando informações sobre data de conclusão das obras que estão 

sendo realizadas no Parque dos Lagos; 9. Ofício SEGOV nº 0672/2013, 

acusando recebimento do Requerimento nº 214/2013, do Sr. Alexandre da Silva 

santos solicitando informações acerca do motivo do corte da verba destina ao 

futebol feminino municipal; 10. Ofício SEGOV nº 0673/2013, acusando 

recebimento do Requerimento nº 215/2013, do Sr. Alexandre da Silva Santos 

solicitando informações sobre o início dos trabalhos da Organização Social – 

Os e qual setor terá prioridade; 11. Ofício SEGOV nº 0674/2013, acusando 

recebimento do Requerimento nº 216/2013, do Sr. Alexandre da Silva Santos 

solicitando informações sobre o gasto na colocação de palmeiras na Fazenda da 

Barra e o intuito da colocação; 12. Ofício SEGOV nº 0675/2013, acusando 

recebimento do Requerimento nº 217/2013, do Sr. William de Souza Silva 

solicitando à CPFL Jaguari e ao Executivo Municipal troca do poste de madeira 
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da rua Marchesini, próximo ao nº 98, no bairro João Aldo Nassif; 13. Ofício 

SEGOV nº 0676/2013, acusando recebimento do Requerimento nº 218/2013, 

do Sr. William de Souza Silva solicitando informações sobre o valor destinado 

para o projeto de lei do Orçamento – LOA 2014, previsão e rubrica 

orçamentária, específica para atender a evolução funcional dos servidores 

públicos municipais, entre outras questões; 14. Ofício SEGOV nº 0677/2013, 

acusando o recebimento das Indicações nºs: 490. 491, 492, 520, 521 e 522/2013 

do Sr. William de Souza Silva; 493/2013 do Sr. Rodrigo da Silva Blanco; 

494/2013 do Sr. Luiz Gustavo Gothardo; 495, 496, 497, 498, 499, 500, 501, 

502, 503, 509, 510, 511, 512/2013 do Sr. Gerson Antonio; 504/2013 do Sr. 

Luiz Carlos de Campos; 505, 506, 507 e 508/2013 do Sr. Ângelo Roberto 

Torres; 513 e 514/2013 do Sr. Romilson Nascimento Silva; 515 e 516/2013 do 

Sr. Fábio Augusto Pina; 517, 518 e 519/2013 da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco; 523/2013 do Luiz Gustavo Gothardo e Adilson José Abrucez; 15. 

Ofício SEGOV nº 0678/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 

221/2013, do Sr. Ângelo Roberto Torres e Davidd Hilário Neto solicitando 

informações sobre previsão para a volta do funcionamento da Farmácia 24 

horas do Hospital Walter Ferrari; 16. Ofício SEGOV nº 0679/2013, acusando 

recebimento do Requerimento nº 222/2013, do Sr. Alexandre da Silva Santos 

solicitando informações sobre a necessidade de locação de 05 (cinco) 

equipamentos medidores de velocidade (radar) e quais os benefícios que isso 

trará para nosso Município; 17. Ofício SEGOV nº 0680/2013, acusando o 

recebimento do Requerimento nº 223/2013, do Sr. Adilson José Abrucez 

solicitando informações sobre o porquê do art. 1º da Lei Complementar 

211/2012, não estar sendo cumprido, referente à isenção de taxas municipais; 

18. Ofício SEGOV nº 0681/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 

224/2013, do Sr. William de Souza Silva solicitando à Mesa, em caráter de 

urgência, convidar os Srs. Prefeito Municipal, Tarcisio Cleto Chiavegato e José 

Roberto Chiavegato, Secretário Municipal de Educação, para prestarem 

esclarecimentos referentes ao acórdão TC-002669-06 (repasse de verbas ao 

terceiro setor – ACEPEP); 19 Ofício SEGOV nº 0682/2013, acusando o 

recebimento do Requerimento nº 225/2013, do Sr. William de Souza Silva 

solicitando informações sobre a regulamentação do transporte escolar dos 

bairros Sto. Antonio do Jardim, Bom Jardim e Floresta, que leva crianças com 

até 10 anos de idade, até a Creche do bairro de Guedes, sem dispositivo de 

segurança apropriado; 20. Ofício SEGOV nº 0683/2013, acusando recebimento 

das Indicações nºs: 524/2013 do Sr. Adilson José Abrucez; 525, 526, 527 e 

528/2013 do Sr. Gerson Antonio; 529/2013 do Sr. Luiz Gustavo Gothardo; 530 
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e 531/2013 do Sr. Luiz Carlos de Campos; 532, 533 e 537/2013 do Sr. Ângelo 

Roberto Torres; 534, 535 e 536/2013 do Sr. Alexandre da Silva Santos; 538, 

539 e 540/2013 do Sr. William de Souza Silva; 541 e 542/2013 do Sr. Rodrigo 

da Silva Blanco; 21. Ofício SEGOV nº 0684/2013, acusando o recebimento da 

Moção nº 077/2013 Sr. Alfredo Chiavegato Neto e Outros de congratulações e 

louvor à Jaguariúna pelo seu 59º Aniversário de Emancipação Político 

Administrativa, comemorado em 12 de setembro; 22. Ofício SEGOV nº 

0692/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 227/2013, do Sr. 

Ângelo Roberto Torres solicitando informações de quando será finalizada a 

obra de fechamento do Portão 2 do Parque Maria Estela Bianco Torres (Parque 

da Nona), no bairro Roseira de Cima; 23. Ofício SEGOV nº 0693/2013, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 228/2013, do Sr. Ângelo Roberto 

Torres solicitando informações sobre a possibilidade da Secretaria Municipal 

de Educação reformular o horário de entrada dos estudantes da EM “Pref. 

Adone Bonetti”, no bairro Roseira, que é atualmente das 7h10, passando para 

às 7h00; 24. Ofício SEGOV nº 0694/2013, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 229/2013, do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando 

informações sobre os pontos com previsão para instalação de radares e previsão 

para radares móveis; 25. Ofício SEGOV nº 0695/2013, acusando o recebimento 

do Requerimento nº 230/2013, do Sr. Alexandre da Silva Santos solicitando 

informações de quantos e quais são os funcionários em cargo de confiança na 

Prefeitura Municipal, e quais providências estão sendo tomadas para fiscalizar e 

coibir o nepotismo; 26. Ofício SEGOV nº 0696/2013, acusando o recebimento 

do Requerimento nº 231/2013, do Sr. Alexandre da Silva Santos solicitando 

informações, com cópia de documentos, das dívidas concretas deixadas pela 

Gestão passada e como estão sendo pagas as dívidas; 27.  Ofício SEGOV nº 

0697/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 232/2013, do Sr. 

Alexandre da Silva Santos solicitando informações sobre a necessidade de 

locação do espaço do Red Eventos para a realização da Festa dos 

Caminhoneiros; 28. Ofício SEGOV nº 0698/2013, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 233/2013, do Sr. Gerson Antonio solicitando informações 

sobre os títulos protestados contra a Prefeitura Municipal de Jaguariúna, de 

janeiro de 2012 a julho de 2013, por que não nenhum título foi pago, desde 

janeiro de 2013, entre outra questão; 29. Ofício SEGOV nº 0699/2013, 

acusando o recebimento das Indicações nºs.: 543, 544 e 545/2013 do Sr. Ângelo 

Roberto Torres; 546 e 547/2013 do Sr. Luiz Carlos de Campos; 548/2013 do 

Sr. Alfredo Chiavegato Neto; 549/2013 do Sr. Adilson José Abrucez; 550 e 

551/2013 do Sr. Alexandre da Silva Santos; 552/2013 do Sr. Gerson Antonio; 
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553, 554 e 555/2013 do Sr. William de Souza Silva; 30. Ofício SEGOV nº 

0701/2013, dando resposta ao Requerimento nº 234/2013, do Sr. William de 

Souza Silva solicitando informações sobre data de entrega das creches que 

estão em construção e quantas serão construídas dentro do mandato; 31. Ofício 

SEGOV nº 0702/2013, dando resposta ao Requerimento nº 236/2013, do Sr. 

William de Souza Silva solicitando informações sobre a coleta de lixo no 

Município. A seguir, dos Senhores Vereadores foram apresentados: lendo-se 

apenas a ementa, Projeto de Lei do Sr. Alfredo Chiavegato Neto que denomina 

o Posto de Saúde localizado no Bairro de Guedes, como “Posto de Saúde José 

Emygdio Pires”, depois de lido, foi o mesmo encaminhado para as Comissões 

Permanentes, para parecer; Requerimentos: 1. Dos Sr. Ângelo Roberto Torres – 

Neguita Torres e Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo 

Municipal resolver o problema dos pombos na Rodoviária da cidade; 2. Do Sr. 

Adilson José Abrucez solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a 

Indicação nº 159/2013, referente à modernização e a uniformização de todo 

mobiliário urbano (abrigo de ônibus) da cidade; 3. Do Sr. Romilson 

Nascimento Silva solicitando à Renovias Concessionária S/A informações 

sobre o cronograma das obras que estão sendo realizadas na Rod. João Beira, 

próximo ao Bairro Roseira de Cima, e a previsão do término das obras; 4. Do 

Sr. William de Souza Silva - Zidane solicitando ao Executivo Municipal 

informações de como se encontram as obras da rede de esgoto no bairro Terras 

da Capela de S. Antonio e quando será finalizada a ligação de esgoto com as 

residências; 5. Do Sr. William de Souza Silva - Zidane solicitando ao Executivo 

Municipal informações, que especifica, sobre a obra da creche do Bairro Jardim 

Europa;  6. Do Sr. William de Souza Silva - Zidane solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre o número de prédios alugados pela Prefeitura que 

abrigam Secretarias; valores das locações, entre outras questões; 7. Do Sr. 

Adilson José Abrucez solicitando ao DER – Departamento de Estradas de 

Rodagem asfaltamento da estrada municipal JGR 350, denominada Estrada 

Municipal Giulio Marconato, com extensão de 300,00m. Indicações, lendo-se 

apenas as ementas: 1.  Do Sr. Luiz Gustavo Gothardo solicitando ao Executivo 

Municipal, instalação de poste de iluminação na Praça Celso Ataliba de Moraes 

– Vila Guilherme; 2. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao Executivo 

Municipal transformar parte do “barranco – talude” existente no terreno da CEI 

– Dr. João Aldo Nassif, em estacionamento de 45º para os veículos de todos 

que trabalham naquela Creche, bem como na EMEI Castelinho Encantado; 3. 

Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco - Magrão solicitando ao Executivo Municipal 

construção de sarjeta (canaleta) para escoamento de águas pluviais na esquina 
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das Ruas Souza com Chames Larur Hossri no Bairro Jardim Mario Finotelli; 4. 

Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco - Magrão solicitando ao Executivo Municipal 

colocação de banco e cobrir o ponto de ônibus já existente na Avenida dos Ipês, 

próximo ao nº 1742, no Bairro Estância das Flores; 5. Do Sr. Gerson Antonio – 

Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal operação tapa buracos do 

asfalto nas ruas dos bairros: Jd. Europa, Silvio Rinaldi, Arco Iris, Zambom e 

João Aldo Nassif; 6. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao 

Executivo Municipal colocação de placas identificando os nomes das ruas do 

bairro Floresta; 7. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao 

Executivo Municipal operação tapa buracos no asfalto da Rua Paraná, em 

especial nos cruzamentos com as Ruas José Alves Guedes, Moacir Picelli e 

Pedro Silveira Martins; 8. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando 

ao Executivo Municipal instalação de barra fixa e prancha para abdominal e 

academia ao ar livre no Parque Américo Tonietti; 9. Dos Srs. Luiz Carlos de 

Campos – Bozó e Rodrigo da Silva Blanco - Magrão solicitando ao Executivo 

Municipal implantação em nosso Município de sistema de coleta e a destinação 

ecologicamente correta para os pneus descartados das borracharias da cidade e 

dos moradores; 10. Do Sr. Luiz Carlos de Campos – Bozó solicitando ao 

Executivo Municipal estudos visando deixar mão única de direção ou 

implantação de algum dispositivo de trânsito para maior segurança na Rua 

Zenaide Ferreira Machado, no Jd. Ika; 11. Do Sr. Luiz Carlos de Campos – 

Bozó solicitando ao Executivo Municipal colocação de placa indicativa de 

sentido “CAMPINAS – BAIRRO ROSEIRA” e “MOGI MIRIM – 

HOLAMBRA” sobre a Rodovia SP-95, próximo à Escola Franklin de Toledo 

Pizza; 12. Do Sr. Luiz Carlos de Campos – Bozó solicitando ao Executivo 

Municipal realização no mês de outubro, em comemoração ao dia das crianças, 

passeios de trem turístico “Maria Fumaça” com as crianças das escolas do 

Município; 13. Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executivo 

Municipal construção de um ponto de ônibus com cobertura na Rua Itapira, no 

Bairro Roseira de Cima; 14. Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao 

Executivo Municipal construção de uma boca de lobo, para escoamento de água 

de chuva, na Rua Theodósio Rodrigues Otero na proximidade do nº 90, no 

Bairro Cruzeiro do Sul; 15. Do Sr. William de Souza Silva - Zidane solicitando 

ao Executivo Municipal, com extrema urgência, repintura das faixas de 

sinalização de trânsito em toda a extensão nas Ruas Tiradentes, Moacir Picelli, 

Pernambuco, Paraná, Acre, Pedro S. Martins, Joaquim Bueno e José Alves 

Guedes, próximo ao centro da cidade; 16. Do Sr. William de Souza Silva - 

Zidane solicitando ao Executivo Municipal reparos no asfalto da rua Novaes, 
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no bairro Terras da Capela de Santo Antonio; 17. Do Sr. William de Souza 

Silva - Zidane solicitando ao Executivo Municipal com máxima urgência 

possível o alambrado ao redor da creche do bairro Jardim Europa; 18. Do Sr. 

Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal 

limpeza na Praça Umbelina Bueno, no centro. Moções: 1. Do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto de Apoio ao CEPAM, na tentativa de evitar que o governo do 

Estado de São Paulo execute a intenção de fundir três instituições da maior 

relevância para a administração pública. O SEADE, com reconhecida 

competência na elaboração de dados e informações; a FUNDAP, com atuação 

no aprimoramento da administração pública estadual e o CEPAM, único órgão 

voltado ao reconhecimento e a resposta das questões locais; 2.  Dos Srs. Ângelo 

Roberto Torres e Rodrigo da Silva Blanco de congratulações e louvor ao senhor 

Alcides Serafim pela construção da réplica do Cristo Redentor em sua 

propriedade, no bairro Colinas do Castelo, que tem atraído muitos turistas para 

nossa cidade; 3. Dos Srs. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres – Alfredo 

Chiavegato Neto e Gerson Antonio de congratulações e louvor ao “Dia do 

Gaucho”, comemorado em 20 de setembro; 4. Do Sr. William de Souza Silva – 

Zidane, de congratulações ao Dia Nacional do Vereador, comemorado em 1º de 

outubro; 5. Do Sr. David Hilário Neto de congratulações e louvor à ONG Xodó 

de Bicho, pelo seu dom divino e dedicação para a realização da 3ª Edição do 

Caminhacão e 1º Domingo LegAU, realizado em 29 de setembro de 2013, no 

Parque Santa Maria; 6. Do Sr. David Hilário Neto de congratulações e louvor 

ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Tarcisio Cleto Chiavegato, à Exma. Sra. Vice-

Prefeita e Secretária de Saúde Dra. Maria Auxiliadora Zanin, à Ilma. Sra. Dra. 

Maria da Conceição de Oliveira Camilo, Diretora da Vigilância 

Epidemiológica, ao Ilmo. Sr. Secretário de Educação, Sr. José Roberto 

Chiavegato e ao Ilmo. Secretário de Cultura e Turismo Sr. Fernando Silvério 

Husch Pereira, pelo belíssimo trabalho e realização do evento referente ao 

Programa Municipal DST/HIV/AIDS e Hepatites Virais em cumprimento a 

meta do Plano de Ações e Metas 2013; 7. Da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco de congratulações e louvor à Secretaria de Turismo e Cultura e ao 

Maestro Antonio Fraga pela realização da Re Virada Cultural ocorrida em 21 e 

22 de setembro no Centro Cultural; 8. Da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco 

de congratulações e louvor à Secretaria de Juventude, Esporte e Lazer, pelo 

brilhante desempenho na realização do 6º Passeio a Pé, acontecido em 22 de 

setembro do corrente, com saída do Parque Santa Maria; 9. Da Sra. Rita de 

Cássia Siste Bergamasco de congratulações e louvor aos alunos Vinicius, 

Matheus, Diogo e Oswaldo, a Direção da Faculdade de Jaguariúna e a 
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Coordenação do Curso de Medicina Veterinária, pela Festa ocorrida em 11 de 

setembro na Chácara Santa Luzia, que angariou alimentos para a Associação 

Amigos do Padre Gomes e ao Departamento Raízes da Vida.  A seguir, foram 

lidas as ementas das seguintes correspondências de Diversos: 1. Comunicado 

CM nº 218966/2013 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 308.321,96; 2. 

Comunicado nº 013880/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 89.188,25; 3. 

DOC:1599/2013/GP/GAB/GESTÃO/DGI da Diretora de Gestão Interna do 

Gabinete Pessoal da Presidenta da República, acusando o recebimento da 

Moção nº 070/2013, do Sr. Ângelo Roberto Torres e Outros de congratulações 

e louvor à Presidência da República Federativa do Brasil, pela doação, através 

do PAC, de uma máquina retroescavadeira para o Município, no mês de agosto 

de 2013; 4. Ofício CG 383/2013 do Chefe de Gabinete da Secretaria de Estado 

dos Transportes Metropolitanos solicitando à Renovias Concessionária S/A a 

construção de um ponto de ônibus, com cobertura, na Rod.SP340, altura do Km 

123,5 – sentido Jaguariúna-Campinas, com cópia para a EMTU – Empresa 

Metropolitana de Transportes Urbanos; 5. Processo nº 013/2013 do 

Departamento de Finanças e Contabilidade, referente ao balancete da Despesa e 

Receita da Câmara Municipal de Jaguariúna, do mês de julho de 2013; 6. 

Processo nº 014/2013 do Departamento de Finanças e Contabilidade, referente 

ao balancete da Despesa e Receita da Prefeitura Municipal de Jaguariúna, do 

mês de julho de 2013; 7. Processo nº 015/2013 do Departamento de Finanças e 

Contabilidade, referente ao balancete da Despesa e Receita da Câmara 

Municipal de Jaguariúna, do mês de agosto de 2013; 8. Processo nº 016/2013 

do Departamento de Finanças e Contabilidade, referente ao balancete da 

Despesa e Receita da Prefeitura Municipal de Jaguariúna, do mês de agosto de 

2013. A seguir, o Sr. Presidente colocou em votação as proposituras abaixo, 

comunicando que se houvesse desejo de discussão, deveriam proceder de 

acordo com o Art. 154, alínea única, do Regimento Interno, alterado pelas 

Resoluções nºs 63 e 91: pela ordem,  o Sr. Alfredo Chiavegato Neto pediu a 

palavra e apresentou requerimento verbal, baseado no Art. 243, I, e § 3°do 

Regimento Interno, solicitando que a votação das proposituras acontecesse pelo 

processo simbólico, onde os que estivessem de acordo permaneceriam 

sentados, e os contrários se levantariam, visto o acúmulo de proposituras; em 

discussão e votação o requerimento verbal, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; a seguir, o Sr. Presidente colocou em votação as demais 

proposituras, pelo processo simbólico, conforme preceituava o § 1º do Artigo 
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243, comunicando que os Vereadores que fossem favoráveis permanecessem 

sentados, e os que fossem contrários ficassem em pé: 1. Requerimento dos Sr. 

Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres e Gerson Antonio – Gerson do Gás 

solicitando ao Executivo Municipal resolver o problema dos pombos na 

Rodoviária da cidade, em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de 

votos; 2. Requerimento do Sr. Adilson José Abrucez solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre a Indicação nº 159/2013, referente à 

modernização e a uniformização de todo mobiliário urbano (abrigo de ônibus) 

da cidade, em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 3. 

Requerimento do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando à Renovias 

Concessionária S/A informações sobre o cronograma das obras que estão sendo 

realizadas na Rod. João Beira, próximo ao Bairro Roseira de Cima, e a previsão 

do término das obras, em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de 

votos; 4. Requerimento do Sr. William de Souza Silva - Zidane solicitando ao 

Executivo Municipal informações de como se encontram as obras da rede de 

esgoto no bairro Terras da Capela de S. Antonio e quando será finalizada a 

ligação de esgoto com as residências, em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 5. Requerimento do Sr. William de Souza Silva - Zidane 

solicitando ao Executivo Municipal informações, que especifica, sobre a obra 

da creche do Bairro Jardim Europa, em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 6. Requerimento do Sr. William de Souza Silva - Zidane 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o número de prédios 

alugados pela Prefeitura que abrigam Secretarias; valores das locações, entre 

outras questões, em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 

7. Requerimento do Sr. Adilson José Abrucez solicitando ao DER – 

Departamento de Estradas de Rodagem asfaltamento da estrada municipal JGR 

350, denominada Estrada Municipal Giulio Marconato, com extensão de 

300,00m, em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 8. 

Moção do Sr. Alfredo Chiavegato Neto de Apoio ao CEPAM, na tentativa de 

evitar que o governo do Estado de São Paulo execute a intenção de fundir três 

instituições da maior relevância para a administração pública. O SEADE, com 

reconhecida competência na elaboração de dados e informações; a FUNDAP, 

com atuação no aprimoramento da administração pública estadual e o CEPAM, 

único órgão voltado ao reconhecimento e a resposta das questões locais, em 

votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 9.  Moção dos Srs. 

Ângelo Roberto Torres e Rodrigo da Silva Blanco de congratulações e louvor 

ao senhor Alcides Serafim pela construção da réplica do Cristo Redentor em 

sua propriedade, no bairro Colinas do Castelo, que tem atraído muitos turistas 
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para nossa cidade, em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de 

votos; 10. Moção dos Srs. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres – Alfredo 

Chiavegato Neto e Gerson Antonio de congratulações e louvor ao “Dia do 

Gaucho”, comemorado em 20 de setembro, em votação, foi a mesma aprovada 

por unanimidade de votos; 11. Moção do Sr. William de Souza Silva – Zidane, 

de congratulações ao Dia Nacional do Vereador, comemorado em 1º de 

outubro, em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 12. 

Moção do Sr. David Hilário Neto de congratulações e louvor à ONG Xodó de 

Bicho, pelo seu dom divino e dedicação para a realização da 3ª Edição do 

Caminhacão e 1º Domingo LegaU, realizado em 29 de setembro de 2013, no 

Parque Santa Maria, em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de 

votos; 13. Moção do Sr. David Hilário Neto de congratulações e louvor ao 

Excelentíssimo Sr. Prefeito Tarcisio Cleto Chiavegato, à Exma. Sra. Vice-

Prefeita e Secretária de Saúde Dra. Maria Auxiliadora Zanin, à Ilma. Sra. Dra. 

Maria da Conceição de Oliveira Camilo, Diretora da Vigilância 

Epidemiológica, ao Ilmo. Sr. Secretário de Educação, Sr. José Roberto 

Chiavegato e ao Ilmo. Secretário de Cultura e Turismo Sr. Fernando Silvério 

Husch Pereira, pelo belíssimo trabalho e realização do evento referente ao 

Programa Municipal DST/HIV/AIDS e Hepatites Virais em cumprimento a 

meta do Plano de Ações e Metas 2013, em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 14. Moção da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco de 

congratulações e louvor à Secretaria de Turismo e Cultura e ao Maestro 

Antonio Fraga pela realização da Re Virada Cultural ocorrida em 21 e 22 de 

setembro no Centro Cultural, em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 15. Moção da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco de 

congratulações e louvor à Secretaria de Juventude, Esporte e Lazer, pelo 

brilhante desempenho na realização do 6º Passeio a Pé, acontecido em 22 de 

setembro do corrente, com saída do Parque Santa Maria, em votação, foi a 

mesma aprovada por unanimidade de votos; 16. Moção da Sra. Rita de Cássia 

Siste Bergamasco de congratulações e louvor aos alunos Vinicius, Matheus, 

Diogo e Oswaldo, a Direção da Faculdade de Jaguariúna e a Coordenação do 

Curso de Medicina Veterinária, pela Festa ocorrida em 11 de setembro na 

Chácara Santa Luzia, que angariou alimentos para a Associação Amigos do 

Padre Gomes e ao Departamento Raízes da Vida, em votação, foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente deixou livre a 

palavra  aos senhores Vereadores, que quisessem fazer uso por três minutos, 

seguindo ordem de inscrição em livro, versando sobre Temas Livres: pela 

ordem, tomou a palavra o Sr. Luiz Carlos de  
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Campos que mais uma vez cumprimentou a todos, dizendo que na semana 

anterior, juntamente, com o nobre Vereador Magrão, estiveram com o Sr. 

Prefeito e com o Secretário de Obras, e que esteve presente, também, o Sr. 

Ademir, da Galo Pneus de Mogi Mirim, e que para estar ratificando essa 

solicitação, eles fizeram aquela indicação para que a Prefeitura fizesse um 

convênio com uma empresa, que poderia ser essa Galo Pneus que, segundo ele 

lhes passou, ele tinha convênio com cento e sessenta municípios, e eles 

disponibilizavam caçambas, o Município tinha que determinar um local 

coberto, protegido, e as borracharias e os moradores tinham que levar os pneus, 

e assim que ele tivesse uma carga, era pesado, e eles recepcionavam isso na 

empresa deles, e a destinação era ecológica e  que achava que seria importante, 

e que eles viam nas borracharias, infelizmente, muitos deles não tinham o 

espaço suficiente, e que agora entrava a época das chuvas e poderia ocorrer 

Dengue e outras doenças, e que fizeram aquela indicação para estar reforçando, 

e eles estavam esperando que, realmente, se efetivasse isso aí, e passasse o 

quanto antes a fazer esse serviço em Jaguariúna; agradeceu; a seguir, tomariam 

a palavra os Srs. Luiz Gustavo Gothardo, Rita de Cássia Siste Bergamasco, 

Rodrigo da Silva Blanco e Romilson Nascimento Silva, que a passaram; tomou 

a palavra o Sr. William de Souza Silva que cumprimentou a todos, agradecendo 

a todos os Vereadores pelas aprovações, os parabenizou pelo Dia do Vereador, 

deixou bem claro a todos que durante este período aí, de tudo o que se passava 

na vida, cada dia que ele passava na Casa era um aprendizado, e que eles, 

alguns momentos de adversidades, alguns momentos de companheirismo, e que 

gostaria de deixar bem claro que ele não tinha inimigos, e que tinha ali, 

adversários, mas que estaria à disposição ali para compartilhar em algumas 

ideias e sempre prevalecendo o interesse público; disse, ainda, que ele tinha, ou 

melhor, eles tinham o compromisso de construírem juntos uma relação de longo 

prazo, baseada na transparência e na confiança e que era importante que eles 

reconhecessem algumas atitudes; muitas vezes ele podia ser mal interpretado, e 

que muitas vezes eles acabavam colocando a emoção acima da razão, mas que 

estava ali para respeitar os mais antigos, os mais novos, e que cada um deles 

tinha suas especialidades, seus compromissos, suas parcelas de 

representatividade dentro do Município, como ele tinha as dele, mas que 

estariam ali discutindo ou diversificando nas opiniões, mas ficava tranquilo e 

agradecia o Vereador Adilson, e que confessa que o Vereador, às vezes acabava 

tendo muita paciência nas reuniões de Comissões, o Vereador Adilson era um 

verdadeiro ouvidor, tinha toda a delicadeza e o tirocínio de pegar e explicar as 

situações quando eles tinham dúvidas; disse que ele respeitava o tempo de vida 
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dele, não que estivesse chamando o Vereador de velho, mas, sim, de experiente, 

e que ele tinha alguns mandatos da história dele e que agradecia ali todas essas 

discussões, que era muito bacana e para ele um aprendizado, e que estava ali 

para aprender com eles, inclusive, com o Vereador, e que era isso que ele tinha 

para falar para eles, agradeceu a presença de todos,  do pessoal do Sindicato, e 

que gostaria de deixar ali, à disposição deles, a partir do dia seguinte, e que ele 

tinha recebido um ofício, uma resposta do Executivo, uma informação referente 

aos servidores, e que estaria à disposição do Sindicato, e que todo o assunto que 

ele desse início na Câmara, ele gostaria de deixar bem claro ao Sindicato que 

estavam abertas as portas, e entre outras coisas, agradeceu pela atenção de 

todos; a seguir, tomou a palavra o Sr. Adilson José Abrucez que cumprimentou 

a todos e, entre ouras coisas, agradeceu a presença de todos que era muito 

importante, e agradeceu a aprovação das proposituras, e que as proposituras 

eram boas, eram interessantes, era um alerta à ressonância do povo, da 

população, e que causava estranheza, ele, o Bozó, que ia sempre para a 

Holambra, apesar que ele ia pela pista, e que num dia desses ele tinha ido, 

surpreso, por dentro, pelas Duas Marias, e que faltava, e que ele pôs trezentos 

metros lá, mas não faltava menos de trezentos metros de asfalto para ligar 

Jaguariúna, internamente, pela Rodovia, pela estrada das Duas Marias para 

ligar com a Holambra todo o asfalto; disse que era um trecho pequeno, e que 

era uma vicinal deles muito curta, e que ela tinha trezentos metros a vicinal 

JGR, e que causava até estranheza, e que achava que era fácil de ser realizado, 

ou pelo Governo do Estado, e que gostaria que o Vereador se informasse como 

tinha sido feito o asfalto lá, se foi pelo Estado, e o mesmo respondeu que tinha 

sido feito pelo DER, e o Sr. Adilson continuou dizendo que deveriam ficar em 

cima lá, porque não fizeram aquele trechinho de Jaguariúna; agradeceu às 

palavras generosas do Vereador e que gostaria sempre de dizer que a Casa era 

um parlamento, e que ninguém ali tinha que estar feliz ou estar... tinha que estar 

feliz porque estava ali e estava representando o povo, mas não tinha que estar 

concordando automaticamente com nada e nem discordando, e o importante, 

também, era que todos pudessem falar, mas que todos pudessem ouvir, 

também, porque eles ouvindo de um Vereador o argumento ou de outro, eles 

podiam mudar de opinião, e essa era a função do Vereador, de captar as 

mensagens e transformar em atos, e que era só, e agradeceu; a seguir, tomou a 

palavra o Sr. Alexandre da Silva Santos que cumprimentou a todos, dizendo 

que falaria de um assunto interessante e que aquelas palestras que aconteceram 

no Teatro Municipal, de Doenças Sexualmente Transmissíveis, e  que fez 

uma indicação de um projeto ao Executivo, porque eles não podiam fazer 
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projeto que levasse gasto ao Município, mas fez uma indicação ao Executivo 

para que ele tomasse atitudes corretas sobre esse assunto, que era um tema 

muito forte que gerava dúvida entre a juventude, e que ele ficou contente 

porque aquele objetivo foi alcançado, teve palestra no Teatro e levou tal 

informação a duas mil e quinhentas pessoas, e que seu intuito foi alcançado que 

era levantar essa tema  e várias pessoas ficaram por dentro desse assunto, e 

agradeceu ao Executivo, e que não sabia se tinha sido pelo fato da indicação do 

projeto, mas parabenizou por ter levado tais informações à juventude de 

Jaguariúna, porque era um fato muito sério; agradeceu, desejando boa noite; a 

seguir, tomou a palavra o Sr. Ângelo Roberto Torres que cumprimentou a 

todos, agradecendo às proposituras, agradeceu ao pessoal que vinha na Casa 

prestigiar à sessão, e que gostaria de ressaltar a questão, que dali a pouquinho 

iria virar piada, também, como o “rebombar a bomba”, a questão dos pombos 

na Rodoviária, mas que ele esteve na Rodoviária, naquele dia, à tarde, junto 

com o Vereador Gerson do Gás, e, realmente, a situação lá era crítica, era 

lamentável o que acontecia ali com os passageiros que ficavam ali aguardando 

o tempo do ônibus, e que sabia que era difícil, mas que eles, com jeito, 

conseguiriam solucionar um pouco aquele problema, e pediu o empenho dos 

nobres Colegas, para que eles passassem ao Executivo que, com certeza, iria 

designar  a Secretaria Competente para estar mobilizando o pessoal nesta 

questão dos pombos e comentou sobre a questão do remanejamento da 

construção de gradis e colocação do vidro que estava quebrado, e que 

acreditava que em breve fosse solucionado aquele problema; parabenizou ao 

Executivo, a Secretaria de Educação, Secretaria de Cultura pela realização 

desses debates que tiveram no Teatro, e que infelizmente, não estava sabendo 

que era isso que estava acontecendo, e que andou acompanhando de fora e viu 

os ônibus chegando com as crianças, se informou e soube do que estava 

acontecendo e que achou bacana, achou importante, achou maravilhoso como o 

Vereador Xanddy tinha colocado e que isso era um trabalho bacana e tinha que 

ser colocado para as crianças e que, infelizmente, essa doença crescia cada vez 

mais, e que se eles começassem um trabalho nas escolas, como vinha sendo 

feito, e que tinha o Teatro para palestra, para tudo, e que foi de suma 

importância, e parabenizou a todos e disse que foi bacana, e parabenizou pela 

indicação do Xanddy e pelo trabalho que foi maravilhoso; parabenizou a todos 

eles, Vereadores, pelo dia deles, e agradeceu ao Vereador Zidane que tinha 

colocado a moção, e o agradeceu, dizendo que, realmente, era como ele disse 

ali que, cada dia para eles era um aprendizado e muitas vezes a família deles 

passava a ser a família da Câmara, porque deixavam os lares deles, deixavam a 
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casa deles para atender aos anseios da população, mas era a profissão que eles 

tinham escolhido como Vereadores, e tinham que trabalhar a serviço do povo; 

agradeceu pela moção, e estendeu seus parabéns a todos os idosos, porque 

naquele dia era também, o Dia do Idoso, e que não foi, iria ser até a meia noite, 

e disse ao Adilson que, na pessoa deles, grisalhos, ali, cumprimentariam a 

todos, e entre outras coisas disse que naquele dia tinham lhe dado os parabéns, 

dizendo: “Neguita, você já tem cinquenta, e que de cinquenta para frente é 

idoso. Parabéns!” Agradeceu a todos e pediu que Deus os abençoasse sempre; a 

seguir, tomariam a palavra os Srs. David Hilário Neto e Fábio Augusto Pina 

que a passaram; tomou a palavra o Sr. Gerson Antonio que cumprimentou a 

todos, comentando sobre o requerimento que o nobre Colega Zidane fez a 

respeito do esgoto lá na Capela do Santo Antonio, e que ele já tinha feito 

indicação, o Xanddy, também fez requerimentos, e que na verdade o que 

precisava ali era uma solução para resolver o problema daquelas pessoas que 

moravam ali, porque já lhe cobraram, cobraram o Xanddy,  cobraram o Zidane, 

e que eles estavam sempre ali pedindo, se empenhando para fazer e não vinha 

resposta e muito menos a solução para aquelas pessoas, e que achava que 

precisava medir esforços para estar resolvendo, porque falta de dinheiro, era 

como já tinha falado atrás, que tudo era falta de dinheiro, mas tinha coisa que 

tinha que fazer, como tinham coisas que não tinham que fazer e faziam, então, 

tinha que fazer, principalmente, o que era mais necessário; comentou sobre a 

falta de remédio, também, e que ele estava nas ruas aí, as pessoas estavam 

cobrando bastante, porque eles estavam no fim do ano, faltando muitos 

remédios e que agora cortaram muitos remédios  que eram padronizados, 

ainda, não tinha, e a pessoa não tinha o dinheiro para comprar o remédio, e 

como ficava? Não ficava, ficava sem remédio e continuava doente e sarava 

quando Deus quisesse; disse que era preciso estar olhando bem para isso, para 

esses casos, porque do jeito que estava não podiam continuar, e igual ao que o 

Tiririca falou: “Pior do que tá, fica sim”, e que era preciso correr atrás; 

agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto que 

cumprimentou a todos, agradecendo, primeiramente, ao nobre Vereador Zidane 

por ter apresentado a moção a Casa pelo Dia do Vereador, e que para ele era 

uma satisfação enorme ser mais uma vez ser Vereador no Município, e que ele 

não tinha palavras para agradecer às pessoas que confiaram neles, nele e em 

todos os Vereadores, também, os votos para eles poderem representar à 

população; disse que era um prazer enorme estar ali como Vereador mais uma 

vez, e mais uma vez como Presidente da Casa, e que só tinha que agradecer e 

cada vez mais fazer valer os votos que eles receberam nas urnas; parabenizou, 
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também, em nome do Adilson, a todos os idosos do Município pelo dia deles; a 

seguir, lembrou a todos que ele esteve numa reunião, naquela semana, em 

Itatiba, da Região Metropolitana, do Parlamento Metropolitano, e lá foi 

discutido a CIP, e que, infelizmente, o tema que foi discutido lá, foi posterior à 

votação que aconteceu na Casa, e que dizia única e exclusivamente, para 

elucidar ainda mais aos nobres Pares do problema que estava sendo a CIP, mas 

o Parlamento estava providenciando todo um material de áudio e visual para 

entregar a todas as Câmaras do Parlamento para eles se inteirarem do assunto, e 

que até janeiro eles iriam receber todo o ativo da Companhia CPFL, e todo o 

ativo estava relacionado desde o relê, o braço, as luminárias, as lâmpadas, 

enfim, e que isso eles tinham que entregar funcionando para o Município até o 

dia trinta, e que era obrigação deles; disse que todas as lâmpadas que estavam 

queimadas, e que sabiam que estavam queimadas, eles tinham que trocar e 

entregar até o dia trinta de janeiro, e que iria ser feito isso até aquele momento, 

e que acreditava que a empresa iria procurar a Prefeitura, e esperava que a 

Câmara se fizesse presente neste momento de fiscalização do recebimento 

desses ativos porque a partir daí a cobrança seria e toda a manutenção seria 

feita por parte do Executivo, e o que deixou um pouco preocupado e o pessoal 

frisou bastante era com relação à segurança das pessoas que iam trabalhar com 

esse tipo de manutenção, e que hoje a Companhia fazia a manutenção de 

alguma parte e usavam equipamentos próprios para fazer isso, e os 

equipamentos eram muito caros, e por isso que eles estavam alertando o 

Município com os custos dessa manutenção e, realmente, não ficava barato, e a 

Empresa CPFL estava dando todo um suporte, ela fez todo um levantamento de 

todos os municípios da Região Metropolitana de Campinas e apresentou lá o 

custo da manutenção de cada cidade, e que era um dado muito importante a 

todos e esperava que pudesse ajudar a eles, Vereadores, e ao Executivo 

Municipal; desejou boa noite a todos. Terminado o Expediente, o Sr. Presidente 

suspendeu a sessão por 15 (quinze) minutos, conforme determinava o Art. 149, 

Parágrafo Único, do Regimento Interno. Terminado o prazo concedido, o Sr. 

Presidente reabriu a Sessão determinando a feitura da chamada, onde foi 

anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Adilson José Abrucez, 

Alexandre da Silva Santos, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, 

David Hilário Neto, Fábio Augusto Pina, Gerson Antonio, Luiz Carlos de 

Campos, Luiz Gustavo Gothardo, Rita de Cássia Siste Bergamasco, Rodrigo da 

Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva e William de Souza Silva. 

Constatado número regimental, o Sr. Presidente deu início à Ordem do Dia: Em 

Única Discussão foram apreciados: 1. Projeto de Lei nº 038/2013, do Executivo 
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Municipal, que autoriza o Poder Executivo a receber, por doação, de TC 

TERRENOS E CASAS EMPREENDIMENTOS LTDA, parte de imóvel 

denominado Sítio Santa Mônica. (Quorum de deliberação: maioria absoluta: 

Art. 50  § 1º, IX, do R.I.). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto 

das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em Discussão e Votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 2. Projeto de Resolução nº 002/2013 da 

Mesa da Câmara Municipal, que dispõe sobre regulamento para a modalidade 

de licitação denominada Pregão, destinada à aquisição de bens e à prestação de 

serviços comuns, no âmbito da Câmara Municipal de Jaguariúna. (Quorum de 

deliberação: maioria absoluta: Art. 50  § 1º, III, do R.I.) Primeiramente, foi feita 

a leitura do Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, 

Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade, apresentando a 

seguinte Emenda: “O Art. 13 da Resolução nº 002/2013, da Mesa Diretora da 

Câmara Municipal, passa a viger com a seguinte redação: ‘Art. 13 – A 

habilitação far-se-á com a verificação de que o licitante está em situação regular 

perante a Fazenda Nacional, a Seguridade Social, o Fundo de Garantia do 

Tempo de Serviço-FGTS, a Justiça do Trabalho e as Fazendas Estaduais e 

Municipais, com a comprovação de que atende às exigências do edital quanto à 

habilitação jurídica e qualificações técnica e econômico-financeira.” Em 

Discussão a Emenda, o Sr. Presidente suspendeu a sessão para alguns 

esclarecimentos; decorrido tempo necessário para os esclarecimentos, o Sr. 

Presidente reabriu a sessão, dizendo que colocaria em discussão a Emenda 

número um, e disse a todos que além de todas as regularidades exigidas foi 

acrescentada, também, a regularidade da Justiça do Trabalho, que foi discutido 

na Comissão, no dia anterior, a seguir, em votação a Emenda foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos. A seguir, em discussão e votação o Projeto 

de Resolução nº 002/2013 da Mesa da Câmara Municipal, que dispõe sobre 

regulamento para a modalidade de licitação denominada Pregão, destinada à 

aquisição de bens e à prestação de serviços comuns, no âmbito da Câmara 

Municipal de Jaguariúna, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 3. 

Projeto de Resolução nº 003/2013 da Mesa da Câmara Municipal, que dispõe 

sobre instituição de gratificação aos servidores membros da Comissão 

Permanente de Licitação e Pregoeiros no âmbito da Câmara Municipal de 

Jaguariúna. (Quorum de deliberação: maioria absoluta: Art. 50  § 1º, III, do 

R.I.). Primeiramente, foi feita a Leitura do Parecer Conjunto das Comissões 

Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade, apresentando a seguinte Emenda: “O § 1º do art. 5º do Projeto 
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de Resolução nº 003/2013, passa a ser numerado como parágrafo Único.” Em 

discussão e votação a emenda, foi a mesma aprovada por unanimidade de 

votos; a seguir, foi apresentada dos Srs. Gerson Antonio e William de Souza 

Silva, a seguinte Emenda: “Os artigos 1º e 2º da Resolução nº 003/2013, da 

Mesa Diretora da Câmara: ‘Art. 1º - Pelo exercício efetivo do mandato, os 

membros titulares da Comissão Permanente de Licitação e os suplentes, quando 

no exercício efetivo do mandato, receberão, mensalmente, a título de 

gratificação, a importância de R$ 500,00 (quinhentos reais). Art. 2º - Pela 

atuação efetiva em licitações na modalidade de pregão, o pregoeiro receberá 

mensalmente, a título de gratificação, a importância de R$ 1.800,00 (um mil e 

oitocentos reais).’” Em discussão a Emenda, pediu a palavra o Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto que solicitou aos nobres Pares, em que pese a intenção dos 

nobres Vereadores em equiparar o valor pago pela Prefeitura ao valor que seria 

pago pela Câmara Municipal de Jaguariúna, ele pediu aos nobres Pares que eles 

mantivessem o valor que foi proposto, que era de mil e quinhentos reais para o 

pregoeiro e duzentos e cinquenta para os membros da Comissão, e que sabia 

que a equiparação existia, mas os serviços, também, eram os mesmos, mas não 

na mesma quantidade, e que sabia que a Câmara iria ter um serviço menor do 

que existia na Prefeitura, e que achava que para um início de proposta  de 

trabalho estava bom esses valores, e que já tinham feito o impacto orçamentário 

sobre isso, sobre a gratificação em si de todas as questões trabalhistas e pediu 

aos nobres Pares que eles pudessem manter o valor proposto na proposta 

original e votarem contra as emendas; agradeceu, desejando boa noite; pediu a 

palavra o Sr. William de Souza Silva que cumprimentou mais uma vez a todos, 

e disse ao Sr. Presidente, que justificava ali, o motivo de tal emenda, que até 

tinha sido discutido no dia anterior, na reunião de Comissões, e que era para 

eles manterem o equilíbrio, e que sabiam da responsabilidade que era realizar 

esta tarefa do pregão, a importância e a consequência de alguns atos do 

pregoeiro, e mesmo que a demanda da Prefeitura fosse maior, as 

responsabilidades eram as mesmas, e que era o momento deles começarem até 

a pensar em outras situações e que davam um desequilíbrio de alguns cargos, 

inclusive, os diretamente ligados aos Vereadores, com os vencimentos da 

Prefeitura, e que se eles tinham aí, nada impedia de aumentar a cobrança do 

trabalho, das pessoas serem valorizadas, e que achava que o trabalho era 

importante, e que cada trabalhador tinha que ser valorizado pelo que faz, e que 

se havia a possibilidade desse assunto poder ser discutido posteriormente, de 

criar o recurso e que respeitava o impacto orçamentário, e que se não houvesse 

o recurso, não tinham como fazer, mas não tinha que ter diferença salarial da 
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Prefeitura e da Câmara, o valor seria equivalente ao valor pago pela Prefeitura 

aos pregoeiros lá, dentro da demanda, e que ele não sabia se era objeto, e pediu 

permissão ao Sr. Presidente, se direcionar ao nobre Vereador Adilson, voltando 

ao assunto da Comissão, tinha verificado um email, que o Jurídico encaminhou, 

que foi alterado até a discussão do projeto que já foi, e eles discutiram lá, e ali 

teria até as publicações dos atos, foram discutidas as publicações  e também não 

foi alterado, e que ele sabia que passou despercebido, na questão que falava do 

limite dos valores nos jornais que iriam ser publicados, fazendo ênfase ao 

Diário Oficial que tinham no Município, e que ficou muito amplo da 

divulgação no jornais regionais, e caía naquela questão que foi discutida com o 

Adilson, quando eles aprovaram ali o Diário Oficial Municipal, e se tinham um 

Diário Oficial, que as publicações fossem feitas dentro dos limites das consultas 

no Jornal Oficial do Município, mas que sabia que a discussão já tinha ido, 

passou despercebido, mas tinha sido um assunto que eles discutiram no dia 

anterior e não entrou na emenda; agradeceu pela atenção de todos; a seguir, 

pediu a palavra o Sr. Adilson José Abrucez que disse ao Sr. Vereador Zidane 

que, só para esclarecer, não tinha nada com a emenda, e que iria pedir 

permissão para o Presidente, porque não tinha com a emenda, tinha com o 

projeto, mas não tinha com a emenda, era que não houve consenso nesta 

questão, e que ele, por exemplo, defendeu que a divulgação no Diário Oficial 

era uma obrigação de publicação e a publicação num jornal de grande 

circulação era uma questão de dar publicidade pelo interesse de chamar mais 

pessoas a participar do leilão, então, não houve consenso, e era natural, e 

agradeceu; a seguir, pediu a palavra o Sr. Fábio Augusto Pina que 

cumprimentou a todos, dizendo ao nobre Presidente que ele só queria tirar uma 

dúvida, na verdade, com relação à emenda, apesar dele ser favorável, e que ele 

não sabia, mas ela tinha sido apresentada pelos Vereadores, e que o Sr. 

Presidente sempre disse que aceitaria só se fosse pela Comissão, e que só queria 

saber o porquê e se foi apresentado impacto orçamentário ou não, e que só 

queria saber o porquê, se foi ou não, mas que estava adiantando seu voto, e que 

se fosse para votação, seria favorável; o Sr. Presidente disse que, na verdade, 

não foi apresentada pela Comissão e não foi apresentado impacto orçamentário 

e que por isso, também, que ele estava pedindo aos nobres Pares que votassem 

contrários, e que abriu um precedente para receber uma emenda, poderia não ter 

recebido, mas aí ele iria se tornar chato novamente, e cabia à Câmara decidir, e 

pediu aos Pares mais uma vez que votassem contra, não tinha impacto 

orçamentário, e diante de manifestação no Plenário disse que vetado não, 

porque o projeto era deles; a seguir, pediu a palavra o Sr. Luiz Carlos de 
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Campos que disse que só estava na dúvida com relação à legalidade, também, 

porque se era um projeto de autoria da Mesa Diretora, não sabia se eles, 

Vereadores, e até mesmo a Comissão poderia apresentar uma emenda 

acrescendo o valor que foi proposto pela Mesa e que ficava na dúvida com 

relação à constitucionalidade dessa emenda; o Sr. Presidente voltou a dizer que 

estava para o Plenário decidir e pediu aos nobres Pares que votassem contrários 

à emenda, ao menos eles já resolviam o problema, era uma questão de vício, e 

que ele não queria assumir a responsabilidade todinha, e que ele poderia até 

falar que não aceitava a emenda, mas não era isso que ele queria, mas que o 

Plenário decidisse; a seguir, pediu, novamente, a palavra o Sr. William de 

Souza Silva que disse que gostaria até de esclarecer uma dúvida, só para 

ressaltar, também, que o assunto foi discutido, no dia anterior, na Comissão, e 

quando esses assuntos eram discutidos até que envolviam interesse de ter esse 

impacto orçamentário, como  funcionava, perguntou, se nesse lapso da 

discussão da Comissão e a data da sessão da votação, não dava para ser 

resolvida essa questão do impacto sugerido, perguntou,  e que o assunto tinha 

sido discutido no dia anterior, e que não sabia, porque ele teve que se retirar 

pelo avançado do horário e que ele não sabia qual a finalização, até que ele 

ficou surpreso com a situação que foi colocada lá, mas tinha sido discutida no 

dia anterior, na Comissão; o Sr. Presidente disse que o fato de ter sido discutido 

pela Comissão, falou ao nobre Vereador, não queria dizer que iria ser 

apresentada uma proposta de emenda, e que a Comissão que tinha esse poder de 

decidir, e que o Vereador estava lá como membro de alguma Comissão, 

participando e dando sua opinião, mas não queria dizer que ela foi aceita, e o 

que ele entendeu, de acordo com o parecer apresentado, a emenda não foi 

aceita, e que pediria... o Sr. William de Souza Silva disse que se o nobre Colega 

Gerson concordasse, como havia essa divergência, essa dúvida, não sabia se os 

demais Vereadores tinham, eles retiravam e analisavam mais para frente, 

porque também eles não iam ali colocar uma situação dessas, se tinha que ter 

impacto, pediu desculpas aos interessados e que eles tinham que seguir, então, e 

que ele não queria ali sair da regra, disse ao Vereador, e que se tinham regras 

era para cumprÍ-las, e pelo que ele entendeu o momento já tinha ido, disse ao 

Vereador e que achava que eles tinham discutido, no dia anterior, na Comissão, 

e perguntou ao Presidente, se era isso que ele tinha entendido, o momento tinha 

que ter sido discutido na Comissão e apresentado o impacto, o Vereador mesmo 

não fazendo parte da Comissão ele poderia apresentar essa emenda, mas não 

tinha elementos para apresentar o impacto; o Sr. Presidente disse que, a 

Comissão aceitando, ela apresentava a emenda; o Vereador William Zidane 
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continuou dizendo que o momento, então, era na Comissão, e o Sr. Presidente 

disse que estava abrindo um precedente para que não acontecesse o mesmo 

problema que aconteceu da outra vez; o Sr. William de Souza Silva disse que 

estava ali para cumprir as regras, e falou ao Vereador Gerson que se ele queria 

se manifestar... e que por ele, eles retiravam, e era para eles esclarecerem; a 

seguir, pediu, novamente, a palavra o Sr. Fábio Augusto Pina que 

cumprimentou a todos mais uma vez, dizendo ao nobre Presidente, ao William, 

Sr. Adilson, Bozó, que no dia anterior eles tiveram a reunião de Comissões, até 

tinha se exaltado mais do que o necessário, pediu desculpas pelo dia anterior, 

mas que acontecia, mas que deveriam, também, ter tido o cuidado, eles que 

permaneceram na reunião ter tido adiado tal projeto, não só um, mas aquele, 

também, se tinham dúvida, e eles que permaneceram deveriam ter adiado, ter 

feito impacto orçamentário, e entrado na Casa quando estivesse pronto, a 

Comissão a qual pertencia, e que a legalidade dele estava perfeita, e que deveria 

ter sido adiado; seria feita a emenda, o impacto orçamentário e tudo direitinho, 

não só o outro projeto, e que era só isso que teria para falar, desejou boa noite; 

a seguir, pediu a palavra o Sr. Gerson Antonio que cumprimentou a todos, 

dizendo que, no dia anterior, na reunião de Comissões ficou mesmo acertado, 

como o outro projeto ficou para a semana que viria, esse também iria ficar, e 

que naquele dia, na pauta, estava o projeto, e outra coisa era que ele queria 

fazer o pedido de vistas para adiar para a semana que viria, não pôde, e que 

agora outra não podia, e se ali tinha que ser do jeito que um só podia, do jeito 

que queria, e que assim ficava difícil trabalhar, disse ao Sr. Presidente, e disse, 

novamente, ao Sr. Alfredo, que estava difícil para trabalhar, e que não tinha 

como, ele queria pedir vistas por algumas semanas para daí a Comissão poder 

colocar, tudo certinho, não ia mudar nada, uma semana a mais, uma a menos, 

não ia ser isso, porque achava que ninguém nasceu de seis meses, sete meses, e 

que uma semaninha, e não quiseram esperar uma semana, e que agora não 

podia, e que ficava difícil para resolver isso aí; o Sr. Presidente perguntou ao 

Vereador que ele retirava a emenda ou não, e o Vereador Gerson Antonio disse 

que achava que era o seguinte que foi falado que lá na Prefeitura tinha três 

pregoeiros, e que tinha que equiparar; o Sr. Presidente disse ao nobre Vereador 

que o volume lá era muito maior de trabalho lá, e o Vereador Gerson disse que 

teve a outra proposta que ele fez, e que se lá era maior, então, como eles tinham 

comentado não teria que ser todo mês, e que tinha que ser todo o mês, mas aí 

não justificava, e que agora outra coisa tinha, e que ficava difícil, e disse de 

deixar a emenda, quem quisesse votar contra, votasse, quem não quisesse 

aumentar; o Sr. Presidente disse que iria para votação a emenda; pediu, mais 
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uma vez, a palavra o Sr. William de Souza Silva que disse que estava ficando 

bacana, (houve risadas) e pediu desculpas de discordar com o nobre Colega, 

Vereador Fábio,  o desabafo, bonito, mas que ele tinha perdido essa, disse ao 

Vereador, porque ele tinha ido embora bravo; o Sr. Presidente pediu para que se 

ativessem à emenda e que ia prolongar a discussão do projeto, e o Vereador 

William de Souza Silva continuou dizendo que ele não se manifestou sobre esse 

projeto, sobre a situação, o Vereador colocou até porque ficou de uma forma 

irresponsável dele, Zidane, e do Adilson, porque eles se manifestaram numa 

outra situação e o Vereador foi embora bravo, e que não esperaram ele concluir, 

e que o Adilson achou que esta situação já teria sido resolvida, algumas 

questões foram, e que não haveria motivo de prolongar, e que não teve essa 

situação, e que concordava com o Vereador Gerson, e que era para ir para 

votação, embora seu voto fosse favorável, e perguntou se seguia a votação, e 

confirmado, disse  de seguirem a votação; o Sr. Presidente pediu para que se 

ativessem à Emenda,  a seguir, pediu, mais uma vez a palavra, o Sr. Fábio 

Augusto Pina que disse que, como eles estavam conduzindo bem, no dia 

anterior, o projeto, a emenda, e estava tudo resolvido, não tinha nem porquê ele 

estar naquela discussão dessa emenda, ele queria parabenizá-los, e desejou boa 

noite; a seguir, pediu a palavra o Sr. Luiz Gustavo Gothardo que cumprimentou 

a todos, dizendo que no dia anterior tinha ficado definido que tinha ficado do 

mesmo jeito que estava, e que não foi proposto nada, e perguntou ao Adilson se 

não tinha sido assim, que o projeto entraria e seria discutido, e que foi até 

sugerido alguma coisa, mas o valor ficou no consenso que seria este que estava, 

que entraria naquele dia, e perguntou ao Zidane se não tinha sido assim, e que 

falar que ficou solto, não, e se entrou era porque estava com o valor que estava 

proposto. A seguir, em votação a Emenda dos Srs. Gerson Antonio e William 

de Souza Silva aos Arts. 1º e 2º da Resolução nº 003/2013, da Mesa da Câmara, 

foi a mesma aprovada por sete votos favoráveis, sendo cinco contrários dos Srs. 

Adilson José Abrucez, Ângelo Roberto Torres, Luiz Carlos de Campos, Luiz 

Gustavo Gothardo e Rita de Cássia Siste Bergamasco;  a seguir, em Discussão e 

Votação o Projeto de Resolução nº 003/2013 da Mesa da Câmara Municipal, 

que dispõe sobre instituição de gratificação aos servidores membros da 

Comissão Permanente de Licitação e Pregoeiros no âmbito da Câmara 

Municipal de Jaguariúna, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos. Em 

Segunda Discussão foram apreciados: 1. Projeto de Lei nº 030/2013, do Sr. 

Ângelo Roberto Torres, que dispõe sobre a inclusão da “Festa do Sagrado 

Coração de Jesus” no calendário de eventos do Município (Quorum de 

deliberação: maioria simples: Art. 49  “a” § 1º, do R.I.). Em Discussão e 
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Votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Projeto de Lei nº 

035/2013, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto, que dispõe sobre a denominação da 

ponte localizada sobre o rio Camanducaia, no final da rua Maranhão, início da 

estrada Airton Senna, no bairro de Guedes (Quorum de deliberação: maioria 

simples: Art. 49  “a” § 1º, do R.I.). Em Discussão e Votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 3. Projeto de Lei nº 036/2013, do Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto, que denomina rua Victório Grimaldi Milani a área 

declarada de utilidade pública, conforme dispõe o Decreto Municipal nº 3046, 

de 30 de agosto de 2012 (Quorum de deliberação: maioria simples: Art. 49  “a” 

§ 1º, do R.I.). Em Discussão e Votação foi o mesmo aprovado por unanimidade 

de votos. Em seguida, em Primeira Discussão foram apreciados: 1. Projeto de 

Lei Complementar nº 012/2013, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto, que altera o 

inciso V, do art. 99, da Lei Complementar nº 04, de 20 de dezembro de 1991 – 

Código Tributário do Município (Quorum de deliberação: maioria absoluta: 

Art. 50  § 1º, I, do R.I. cc Art. 42 da LOM). Primeiramente, foi feita a Leitura 

do Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e 

Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em Discussão e Votação 

foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Projeto de Lei 

Complementar nº 014/2013, do Executivo Muncipal, que institui o IPTU Verde 

no Município de Jaguariúna e dá outras providências. (Quorum de deliberação: 

maioria absoluta: Art. 50  § 1º, I, do R.I. cc Art. 42 da LOM). Primeiramente, 

foi feita a Leitura do Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de 

Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade, 

apresentando a seguinte Emenda Aditiva: “o Art. 5º do Projeto de Lei 

Complementar nº 014/2013, passa a vigorar com a seguinte redação: ‘ Art. 5º - 

O proprietário ou seu representante legal interessado em obter o benefício 

tributário deverá protocolar o pedido e sua justificativa no órgão competente, 

contendo a medida aplicada em sua edificação ou terreno, devidamente 

comprovada, através de qualquer dos seguintes critérios: plantas, croquis, 

projetos, laudos técnicos, relatórios fotográficos, notas fiscais ou outros 

documentos.’” Em discussão a Emenda , pediu a palavra o senhor Adilson José 

Abrucez, dizendo que no calor da outra discussão, muitas coisas passavam 

distraídas e que aquela emenda lá era aquela que no artigo quinze falava que 

para o proprietário ou o representante legal ter o benefício do IPTU verde ele 

precisava apresentar os seguintes critérios, que era a planta, croqui, projeto, 

laudo técnico, relatório fotográfico e foi acrescentado lá e só para tirar toda a 

dúvida, disse que através dos seguintes critérios e um daqueles critérios 

comprovando que não estava sendo executado, já ficaria claro, não tinha a 
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menor dúvida, então que era só isso para esclarecer, porque a outra votação já 

tinha sido forte e esqueceram daquela lá, um pouquinho e era só isso. Em 

Discussão e Votação o Projeto de Lei Complementar nº 014/2013, do 

Executivo Municipal, que institui o IPTU Verde no Município de Jaguariúna e 

dá outras providências, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 3. 

Projeto de Lei nº 039/2013, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto, que acrescenta o 

inciso XIII, ao art. 2º da Lei nº 1.239, de 22 de junho de 1999, que dispõe sobre 

a reformulação do COMDEMA, conforme art. 5º, do ADT da LOM (Quorum 

de deliberação: maioria absoluta: Art. 50  § 1º, XI, do R.I.). Primeiramente, foi 

feita a leitura do Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, 

Justiça e Redação, de Orçamento, Finanças e Contabilidade e de Meio 

Ambiente, Uso, Ocupação e Parcelamento do Solo. Em Discussão e Votação, 

foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos. Terminada a Ordem do Dia, 

o Sr. Presidente deu início à Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, que 

se manifestariam sobre atitudes pessoais assumidas durante a Sessão ou no 

exercício do mandato (Art. 168, R.I.): ela ordem, fez uso da palavra o senhor 

Alexandre da Silva Santos, que depois de cumprimentar a todos disse que ele ia 

até a tribuna para pedir a atenção do Executivo em relação ao requerimento que 

ele tinha feito, questionando os cinco radares que iriam ser alocados no 

Município e ele tinha explicado os motivos dele porque ele queria saber 

daquele requerimento, que era a falta de remédio, as dificuldades que o 

Município se encontrava, que não era nenhuma novidade para ninguém da 

cidade e o que acontecia era que muitos moradores da cidade estavam lhe 

questionando  daquela resposta que não chegou para ele e que estavam entrando 

na Promotoria Pública e no Tribunal de Contas pelo valor alto, que era 

aproximado a quase dois milhões, então, ele pedia a atenção do Executivo para 

que pudesse levar aquela resposta para ele o mais rápido possível para que ele 

pudesse dar respostas aos munícipes da cidade; a seguir, fez uso da palavra o 

senhor William de Souza Silva, que mais uma vez cumprimentou a todos e 

disse que gostaria de finalizar agradecendo lá a presença de todos e desejando a 

todos uma excelente semana; mais uma vez parabenizou a todos os Vereadores 

pelo dia deles, parabenizou a todos os idosos e que tivessem todos uma 

excelente semana, um bom final de semana e agradeceu por mais uma sessão 

junto de todos; desejou uma boa noite a todos. Terminada a Explicação Pessoal, 

o Sr. Presidente encerrou a Sessão, convocando a próxima Sessão Ordinária 

para o dia oito de outubro de dois mil e treze, terça-feira, com início 

determinado para às dezenove e trinta horas. Nada mais havendo a tratar, lavrei 

a presente ata que lida e achada conforme, vai devidamente assinada. 
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Referente à Ata da 22ª Sessão Ordinária, realizada em 1º de outubro de 2013.- 
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